

## Conde-Pumpido quiere presidir la Sala Penal del Supremo

F. Velasco

MADRID- EL ex fiscal general del Estado Cándido Conde-Pumpido, Miguel Colmenero y Manuel Marchena son los tres candidatos que optan a sustituir a Juan Saavedra como presidente de la Sala Penal del Tribunal Supremo (TS), la encargada de decidir sobre las causas contra los diputados, senadores o miembros del Gobierno, entre otros aforados.

El plazo para presentar candidaturas a esa plaza se cerró el pasado día 14, y hasta entonces sólo concurrieron los tres citados, según confirmaron a LA RAZÓN fuentes

del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ). Sin embargo, no se puede descartar que llegue alguna otra por correo, aunque no es previsible.

Se da la circunstancia de que los tres aspirantes proceden de la Carrera Fiscal. Así, Conde-Pumpido fue fiscal general del Estado con el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero, Miguel Colmenero fue portavoz de la «conservadora» Asociación de Fiscales y Manuel Marchena, considerado también de tendencia «conservadora», llegó a la Sala Penal desde la Fiscalía del Tribunal Supremo.

En un principio, el «bloque progresista»



**Conde-Pumpido, Colmenero y Marchena optan a sustituir a Juan Saavedra**

del CGPJ respaldaría a Conde-Pumpido (cuya mujer, Clara Martínez de Careaga, magistrada también del Supremo, es vocal del Consejo del Poder Judicial a propuesta

del PSOE), a quien, en cambio, el grupo «conservador» mayoritario no tiene, en principio, intención de apoyar, ya que sus preferencias se encuentran divididas entre Colmenero y Marchena. Colmenero ha sido uno de los dos magistrados que consideró que el «chivatazo» a ETA en el «caso Faisán» era constitutivo de un delito de colaboración con banda armada, aunque los dos acusados no podían ser condenados por ello.

Los tres candidatos gozan de un reconocido prestigio dentro de la Carrera Judicial, y, en especial, entre sus compañeros del Tribunal Supremo.